

JURNALIS

Hadiah Drone Ini Bisa Digunakan untuk Kegiatan Siswa Disekolah

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.JURNALIS.ID

Jul 9, 2022 - 11:46





PANGANDARAN JAWA BARAT - Sebagai tanda mata untuk SMA Negeri 1 Pangandaran tercinta, kami ingin memberikan hadiah satu buah Drone, mohon Kepala Sekolah bapak Drs Sukirman berkenan untuk menerimanya. Dron ini bisa digunakan dalam kegiatan siswa di sekolah.

Demikian disampaikan ketua IKA SMANSA PASETI 93 Pangandaran Erwin Mediaferi dalam pidato sambutannya di acara Reuni SMA Negeri 1 Pangandaran angkatan tahun 1993, bertempat di Aula SMAN Pangandaran, Sabtu (09/07/2022).

Dikatakannya bahwa, Paseti adalah sebutan Alumni SMANSA tahun 1993,... Lengkapnya IKA SMANSA PASETI sesuai yang ada di logo. Mohon maaf ketua IKA,.. kami memakai nama IKA juga karena kami merasa bagian anak dari IKA SMANSA, dan dilengkapi menjadi IKA SMANSA PASETI.

Salam dari ciri kami dengan kode tangan begini (tunjukan),... ini angka 9 dan ini angka 3... yg artinya mengandung harapan tinggi...Angka 9 adalah angka tertinggi berarti kami punya cita-cita dan harapan yang tinggi," ucapnya.

Menurut Erwin, angka 3 adalah bermakna: dalam menjalani kehidupan sehari-hari, tentunya bersilaturahmi harus dijalani dengan baik dan sepenuh hati.

Angka 3 juga adalah unsur tingkatan,... misal: 1. Kepada atasan atau orang tua atau senior, kita harus menghormati, 2. kepada sesama saling menghargai, 3. kepada bawahan atau junior, kita harus selalu menyayangi dan mengayoni," katanya.

Lanjut Erwin, Alhamdulillah kegiatan kita ini mengandung unsur 93 juga,...yang

mana Tanggal 9 memasuki Triwulan ke 3. Suatu kebetulan yang tidak direncanakan.

Kembalinya kita para Alumni ke Kampus yang kita cintai ini, diharapkan dapat membawa masukan positif bagi kemajuan dan perkembangan SMA negeri 1 Pangandaran ke depannya. Kegiatan reuni ini mengambil tema "Barudak Salapan Tilu Sakola deui," ucapnya.

Juga dikesempatan ini, sebagai ucapan terimakasih, kami IKA SMANSA PASETI angkatan tahun 1993, ingin memberikan tali asih kepada para guru berupa cendera mata patung Ikan Marlyn.

Juga sebagai tanda mata untuk SMA Negeri 1 Pangandaran yang kami cintai ini, kami ingin memberikan hadiah satu buah Drone, mohon Kepala Sekolah bapak Drs Sukirman, berkenan untuk menerimanya. Drone ini bisa digunakan dalam kegiatan siswa di sekolah," ujarnya. (Anton AS)